



Rassemblement pour la Paix à La Louvière



Lundi 8 mai à 18h00 – Place Communale de La Louvière

A l'appel de la « Coalition 8 mai », plusieurs organisations de la région du Centre ont décidé d'organiser un rassemblement pour la paix à La Louvière.

La « Coalition 8 mai » est une plateforme qui regroupe des syndicats, des organisations et associations diverses et des personnalités de la société civile, du monde culturel et universitaire.

L'objectif principal de cette coalition est de faire en sorte que le 8 mai, jour de la victoire sur le fascisme, redevienne un jour férié en Belgique.
Faire en sorte d'agir pour une Paix durable, tout en reprenant sérieusement en main la lutte contre la montée de l'extrême droite.

N'hésitez pas à nous rejoindre, sans drapeau et sans couleur politique car le but est d'être en unité autour d'une même bannière, celle de la paix et du refus de la Haine !



Organisations partenaires : Club Achille Chavée, Action Recherche Culturelle, CEPRé, Centre Régional d'Action Interculturelle du Centre, Marche des Migrants, CIEP-Mouvement Ouvrier Chrétien, FGTB, CSC, Mouvement Communiste Wallonie-Bruxelles, Parti Socialiste, Parti du Travail de Belgique, ECOLO, Jeunes Organisés Combatifs, Jeunes Socialistes, COMAC, Mouvement Demain, Fédération Anarchiste, Compagnie Maritime, Studio Théâtre de La Louvière.

Renseignements : Jean-Pierre Michiels 0472/253.490. ou jeanpierre.mi@skynet.be